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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年10月7日（火）　第1738回例会

第1738回例会記録　平成26年10月7日（火）  13/46回

＜点鐘＞� 井上勇会長

＜ソング＞　奉仕の理想　君が代

＜お客様ご紹介＞� 井上勇会長
米山奨学生　マリア・マグダレナさん
マリア・マグダレナさんに奨学金が授与されました。

＜ポール・ハリス・フェロー表彰＞
井上久幹事

＜ベネファクター表彰＞
井上勇会長、井上久幹事

＜祝い事＞� 渡邊親睦委員長
会員誕生　�佐藤会員、阿久澤会員、井上久会員、�

渡邊会員
配偶者誕生　大矢会員の奥様
入会記念　�野島会員、中島眞一会員、赤本会員、�

大西会員

＜会長報告＞� 井上勇会長
　先に、理事会報告です。
1.�指名委員会立ち上げの件
2.�インターアクト海外研修旅行の件
3.�インターアクト会議等の件　
4.�入会者の件　
5.�地区米山学友総会の件　
6.�禅寺丸柿祭りの件

7.�尾作氏香典の件　
8.�出席免除の件
9.�米山卓話者謝礼の件　
⒑台湾永和RC来日の件
　以下、会長報告です。
1.��ロータリー財団「グローバル補助金」対象　人道
的プロジェクト提案要領
2.�クラブ雑誌委員長会議開催の案内
　10/27（月）15：00〜17：00　
　メモワールプラザソシア21
3.�インターアクト海外研修旅行の案内
　12/25（木）~27（土）　訪問先：台湾・台北
4.�第2回ローターアクト説明会開催の案内
　�11/16（日）9：00〜�保土ヶ谷（旧東海道沿い）〜横浜
台町
5.��第48回神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野
杯）の案内�11/11（火）9：30〜　湘南ローンテニス
クラブ
6.��川崎・しんゆり芸術祭2015（アルテリッカしんゆ
り）実行委員会開催報告・委嘱状

＜幹事報告＞� 井上久幹事
＊会報着　　　川崎中RC　川崎とどろきRC　
＊例会変更　　川崎中原RC　川崎北RC
　　　　　　　川崎とどろきRC　
＊年次報告着　川崎幸RC

＜ニコニコ委員会＞� 赤本委員長
　井上勇会長→「北島米山奨学委員長、安藤亨職業

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1740回 10月21日 職場訪問

第1741回 10月28日 委員会報告　ラオス報告

第1742回 11月 4 日 委員会報告　ロータリー財団 
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奉仕委員長、委員会報告よろしくお願いいたしま
す」。井上久幹事→「米山、社会奉仕委員長様、よろ
しくお願いいたします」。古澤会員→「10月12日麻生
区民祭パレードで、先頭で出ますので、よろしくお
願いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿
久澤会員、安藤美恵子会員、安藤志子会員、浅野会
員、石坂会員、鴨志田会員、小塚会員、中島健児会
員、中島眞一会員、中村会員、大矢会員、親松会員、
佐藤会員、関山会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木
清会員、玉井会員、寺川会員、鵜飼会員、渡邊会員、
結城会員、赤本会員。

＜ロータリー財団＞� 佐藤委員長
　中島眞一会員→「入会祝いありがとうございまし
た」。佐藤会員からもいただきました。

＜米山奨学委員会＞� 北島委員長
　井上久会員→「誕生祝い、ありがとうございます」。
鈴木清会員→「若い留学生のために少しでも役立て
てもらえば幸いです。ロータリー2年目ですが、今
後ともよろしくお願いいたします」。親松会員→「花
が届きました。ありがとうございました」。大矢会
員→｢奥さんの誕生祝いが今月とか。当日はケーキ
でも買って帰りましょう｣。阿久澤会員→「40代もあ
と363日で終了予定となりました。ロータリーの方々
のように立派な人間に成長できるようにこれからも
精進していきたいと思います」。渡邊会員→「誕生祝、
ありがとうございます」。関山会員からもいただき
ました。

＜出席委員会＞� 山口委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

■指名委員会� 小塚会員
　先ほどの理事会で指名委員長に任命されました。
じっくり検討して、今月中には次なる年度の体制を
整えて参りますので、よろしくお願いいたします。

■米山奨学委員会� 北島米山奨学委員長
　今年度は当初、山内会員が委員長だったのですが、
退会されてしまったので、急遽私が委員長に就任し
ました。
　8/19（火）に先日メモワールプラザソシア21で行わ
れました委員長会議に参加してまいりました。当日
交通事故に会いまして、時間には間に合わず、会半
ばでの出席になりました。最後の方の奨学生の卓話
と学友の方のお話だけを聞いてまいりました。その
中で特に印象に残った会長さんを10月の米山月間の
卓話者として指名させていただきました。やはり寄
付というのは、使われ方の実情がわからないとなか
なか寄付する人も気持ちよくできないものだと思い
ましたので、このような形をとらせていただきま
した。地区目標の特別寄付は一人2万円になってお
りまして、ご自分の誕生月と配偶者の誕生月に一人
一万円を、お一人様の方は、誕生月に2万円を頂く
ことになっています。地区の方から推奨されている
DVDが来ていますので、流させていただきます。

〜DVD鑑賞〜

◆社会奉仕委員会の報告の予定でしたが、時間の都
合上、次回以降に持ち越します。

桐光学園インターアクト顧問、生徒、日興コーディア
ル証券社員、当クラブ会員、総勢40名で麻生警察署か
ら青葉幼稚園までの歩道の清掃活動を実施。天候にも
恵まれ、通行人から「ご苦労さまです」と声をかけら
れる場面もあり、ロータリー活動を地域社会に広める
一役を担えたものと思います。
� 中島健児社会奉仕委員長

9月30日　清掃活動

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1738回	 38	 32	 6	 	 84.21%
第1737回	 38	 30	 8	 2	 84.21%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 26件	 26,000円	 360件	 416,931円
	 2件	 26,000円	 9件	 108,000円
	 0件	 0円	 2件	 204,000円
	 7件	 110,000円	 18件	 243,000円

累計


